



## **Bayerischer Innovationspreis „Ehrenamt“ 2016**

Bewerbungsphase bis 31.12.2015

Bayern ist ohne seine Ehrenamtlichen nicht denkbar. 3,8 Mio Menschen bringen sich in Bayern in unterschiedlichster Form und in den verschiedensten Bereichen ehrenamtlich für die Gesellschaft ein. Auch der Landkreis Rhön-Grabfeld verfügt über ein vielfältiges und intensives ehrenamtliches Engagement seiner Bürgerinnen und Bürger in allen Bereichen.

Das Bayerische Staatsministerium für Arbeit und Soziales, Familie und Integration verleiht 2016 erstmalig den Bayerischen Innovationspreis Ehrenamt. Mit diesem Preis soll die Anerkennung für bürgerschaftliches Engagement gestärkt und weiter ausgebaut werden. Der Bayerische Innovationspreis Ehrenamt steht unter dem Motto „Leidenschaftlich engagiert“ Ehrenamtliche begeistern und Freiwillige gewinnen“.

Ausgezeichnet werden Einzelpersonen, Teams oder Organisationen, die innovative, gemeinwohlorientierte Ideen und Projekte in Bayern selbst planen oder durchführen. Der Bayerische Innovationspreis wird in zwei Kategorien verliehen:

Kategorie 1: Innovative Projekte

6 Einzelpreise je 10.000 Euro für Projekte, die bereits realisiert werden.

Kategorie 2: Neue Ideen

5 Förderpreise je 3.000 Euro für herausragende Ideen und Konzepte.

Der Landkreis Rhön-Grabfeld möchte die ehrenamtlich tätigen Bürgerinnen und Bürger motivieren, sich mit innovativen Ideen und Konzepten zu bewerben. Die Bewerbungsphase läuft bis 31.12.2015. Unter der Internetadresse [www.innovationehrenamt.bayern.de](http://www.innovationehrenamt.bayern.de) ist die Onlinebewerbung möglich. Gleichzeitig sind dort weitere Informationen zum Wettbewerb und ein Flyer zu finden. Einige Flyer sind auch im Landratsamt und in den Gemeindeverwaltungen im Landkreis Rhön-Grabfeld erhältlich. Die Preisträger werden im Rahmen des Bayerischen Ehrenamtskongresses bei einem Festakt am 30.06.2016 in Nürnberg geehrt.